



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

12/10/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations de l'école.

ELECTION DES PARENTS REPRÉSENTANTS

Merci à tous les parents qui ont participé à l'élection des représentants des classes vendredi 10 octobre.
Résultats :

Je vote pour la liste APEEF / I vote for the APEEF list = 98

Je m'abstiens / I abstain = 4

C'est donc la liste APEEF qui est élue. Pour chaque classe, 2 parents sont représentants :

PS : Elodie Nourry + Elliott Bhalla-Forman

MS : Ariane Turek + Sixtine Aubert

GS : Malak Sekkat + Frederique Djurdjevic

CP A : Léa Chukri + Veronika Oudet

CP B : Julie Cano + Edna Varela

CE1 A : Charlotte Lilford + Joanna TURNEY

CE1 B : Myriam Drysdale + Sophie PETSAS

CE2 A : Sophie Slama + Andrés SAINT-JEAN

CE2 B : Nora Yazbeck + Anna Delpon De Vaux

CM1 B : Maelle Rahn + Claire Zeiger

CM1A/CM2 A : Hélène Chahine + Jessica Morgan

CM2 B : Clémence Naux + Meryem Bouchama

Les parents délégués se rencontreront en présence de Mme Morvan, directrice, ce vendredi 17 octobre à 9h afin de préparer le 1^{er} conseil d'école de novembre.

LES CE1 AU MUSÉE

Lundi dernier, 6 octobre, les élèves de CE1 ont eu la chance de visiter le Natural History Museum et participer à un atelier sur la biodiversité.

Au programme : reconnaître et classer différents insectes, comprendre leur rôle dans l'environnement et découvrir leur importance pour notre agriculture. Lors de ce workshop, les enfants ont également manipulé un microscope et ont pu observer en détail plusieurs insectes qui nous entourent au quotidien.

Ils ont ensuite bénéficié d'un temps libre pour explorer le musée et compléter un petit carnet d'explorateur sur le thème des animaux.

Un grand merci aux parents accompagnateurs pour leur aide et leur bonne humeur, qui ont permis à tous de passer une journée à la fois instructive et agréable !

BLACK HISTORY MONTH

Chaque année en octobre, du CP au CM2, nous célébrons le **Black History Month** à l'école Jacques Prévert, et cette année ne fait pas exception.



En **CP**, nous lisons l'histoire *Sulwe* de **Lupita Nyong'o**, un conte qui célèbre **l'amour de soi, la diversité et la beauté de toutes les carnations**.

En **CE1**, nous apprendrons à connaître **Rosa Parks**, la militante des droits civiques dont le refus de céder sa place dans un bus a déclenché la lutte contre la ségrégation raciale aux États-Unis.

En **CE2**, nous découvrirons d'autres **figures influentes de l'histoire afro-américaine**.

En **CM1**, nous nous concentrerons sur **Ruby Bridges**, la première enfant afro-américaine à fréquenter une école primaire réservée aux Blancs dans le Sud des États-Unis, devenue un **symbole de courage et d'égalité**.

Enfin, les **CM2** étudient *The Boy at the Back of the Class*, un roman qui aborde des **thèmes plus larges d'inclusion, de diversité et de lutte contre la discrimination**.

FETE D'HALLOWEEN : DÉGUISEMENTS !

Pour terminer la 1ère période d'école de manière festive, nous proposons que les enfants à partir de la Moyenne Section soient tous **déguisés** à l'école le jour des vacances, vendredi 17 octobre. Après un accueil en musique à l'entrée de l'école, nous organisons un défilé le matin à l'intérieur de l'école et des goûters dans les classes l'après-midi.

MENU DE LA SEMAINE

[Menu du lundi 13 octobre au vendredi 17 octobre](#)

Nous vous souhaitons, à vos enfants et à vous-mêmes une excellente semaine !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families,
Here is some information from the school.

ELECTION OF PARENT REPRESENTATIVES

Thank you to all the parents who took part in the election of class representatives on Friday, 10 October.

Results:

I vote for the APEEF list = 98

I abstain = 4

The APEEF list has therefore been elected. Two parents will represent each class:

PS : Elodie Nourry + Eliott Bhalla-Forman

MS : Ariane Turek + Sixtine Aubert

GS : Malak Sekkat + Frédérique Djurdjevic

CP A : Léa Chukri + Veronika Oudet

CP B : Julie Cano + Edna Varela

CE1 A : Charlotte Lilford + Joanna TURNEY

CE1 B : Myriam Drysdale + Sophie PETSAS

CE2 A : Sophie Slama + Andrés SAINT-JEAN

CE2 B : Nora Yazbeck + Anna Delpon De Vaux

CM1 B : Maelle Rahn + Claire Zeiger

CM1A/CM2 A : Hélène Chahine + Jessica Morgan

CM2 B : Clémence Naux + Meryem Bouchama



The parent representatives will meet with Mrs Morvan, Headteacher, this Friday, 17 October at 9 a.m. to prepare for the first school council meeting in November.

CE1A and CE1B AT THE MUSEUM

Last Monday, 6 October, the CE1 pupils had the wonderful opportunity to visit the **Natural History Museum** and take part in a workshop on **biodiversity**.

On the agenda: identifying and classifying different insects, understanding their role in the environment, and discovering their importance for agriculture. During the workshop, the children also used a microscope to closely observe several insects commonly found in our surroundings.

Afterwards, they had some free time to explore the museum and complete a small **explorer's booklet** on the theme of animals.

A big thank you to the accompanying parents for their help and cheerful attitude, which made the day both **educational and enjoyable** for everyone!

BLACK HISTORY MONTH

Every year from CP to CM2 we celebrate Black History Month at Jacques Prevert and this year is no different. In CP we'll be reading the story *Sulwe* by Lupita Nyong'o, a story which celebrates self-love, diversity, and the beauty of every shade. In CE1, we learn about Rosa Parks, the civil rights activist whose refusal to give up her bus seat sparked the fight against racial segregation in the U.S. In CE2, we learn about other influential figures in black history and in CM1 we focus on Ruby Bridges, the first African American child to attend an all-white elementary school in the South, becoming a symbol of courage and equality. The CM2s have been studying *The Boy at the Back of the Class* which ties into broader themes of inclusion, diversity, and standing up against discrimination.

HALLOWEEN PARTY: FANCY DRESS!

To end the first half term on a festive note, we invite all children from **Moyenne Section** upwards to come to school **in fancy dress** on the **last day before the holidays, Friday 17 October**.

After a musical welcome at the school entrance, we will hold a **costume parade** in the morning inside the school, followed by **classroom parties** with snacks in the afternoon.

MENU OF THE WEEK

Best regards,
Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School